

# Europa está otra vez ante el fantasma de la guerra

Sensación causada por el decreto de Alemania implantando el servicio militar obligatorio

REDACCION Y ADMINISTRACION  
Sarmiento 317  
Teléfono 528

## LA TARDE

Correo Argentino

TARIFA REDUCIDA  
Concesión 1590

Edición de 6 páginas

Diario independiente, noticioso, comercial, científico, literario y de intereses generales

AÑO XXIII

POSADAS (MISIONES), LUNES 18 DE MARZO DE 1935

Núm. 7516

LA TARDE—POSADAS (MISIONES), MARZO 18 de 1935

### Todo lo absorbe la política

Promesas que no se cumplen

Según se anuncia, esta semana serán clausuradas las sesiones extraordinarias del Congreso. El ejecutivo satisfecho ya con la sanción de los planes financieros y la creación del Banco Central, parece dispuesto a que los padres de la patria no pierdan más tiempo y disfruten de un merecido descanso... Y conforme con ese propósito retirará todos los demás asuntos enviados para discutirse en las sesiones extraordinarias.

Entre estos figura como se sabe el que se relaciona con la defensa de nuestra industria madre. Cuenta con despacho en la comisión de la cámara de diputados y se hicieron promesas de que se despacharía entre los asuntos urgentes. Los productores que abrigaban esperanzas de contar con una ley de defensa para el corriente año, sufren una nueva desilusión ya que las esperanzas se alejan y nada puede asegurarse de lo que será el porvenir.

La política tiene tan absorbidas las actividades de los señores padres de la patria que todo hay que mirarlo con pesimismo. No otra cosa es lo que ofrecen las perspectivas que se vislumbran.

### Guerra al opio!

Bajo el título de «Fusilados por ley marcial» los diarios chinos publicaron hace poco una información relativa a la ejecución de tres soldados del 52 regimiento de Satchow a los cuales se sorprendió en momentos que fumaban opio. Y con ellos también debió «atravesar la puerta occidental» como los chinos llaman a la muerte, el propietario del fumadero en que se encontró a los viciosos en tregadas al goce de los paraísos artificiales.

Aquella breve noticia llamó la atención del mundo. Por fin las autoridades chinas parecían dispuestas a llevar al terreno de la práctica la máxima exhortación del gran revolucionario Sun Yat Sen: «Guerra al opio!» Cuan necesaria es esa guerra, y cuan justificada fue la muerte de los tres soldados, se desprende de los breves datos que damos a continuación y que hablan bien claro de la insostenible situación a la cual el uso y abuso del maléfico veneno diera lugar en lo que fué el Celeste Imperio.

Según datos oficiales las entradas que el tráfico de opio reportó al gobierno chino en el año 1923 ascendieron a nada menos que 23 millones de libras esterlinas. A pesar del Kuomintang y de todos los discursos de sus adherentes y a despecho de la prédica de Sun Yat Sen, cuyo retrato se encuentra hoy día en las aulas de todos los colegios chinos, el tráfico y el

consumo de la «tierra negra» eran ilimitados en las provincias de Setchuan, Kunaan, Kueichow, Shensi y Kansu. En Yuanan caravanas de dos mil bestias de carga conductoras de opio podían atravesar la provincia sin ser molestadas para nada. La ciudad de Thengtu, en Setchuan, contaba con 1.200 fumaderos de opio, cuyas entradas mensuales ascendían a un importe no menor a un millón de dólares. El gobierno de Hankow, según afirmaciones del «Hankow Herald» del 29 de Junio de 1932, en aquel entonces toleraba todavía 200 fumaderos y percibía anualmente dos millones de dólares por concepto de impuesto al opio. Shansi, una provincia que se diferencia de las restantes por el orden y las sanas prácticas administrativas imperantes en la misma, en 1925 autorizó tácitamente el consumo del veneno, implantando al mismo tiempo un monopolio. Cuando se hicieron cargos a un miembro del Comité Ejecutivo Central de la región, este declaró que la importación de heroína del Japón, que se llevaba a cabo en gran escala, hacía aconsejable el monopolio del opio, como el mal menor.

Aparte de los incalculables perjuicios higiénicos que el consumo del opio reporta al pueblo chino, no faltan tampoco catástrofes económicas que son su consecuencia.

Continúa en la 2da página

### Obtuvieron otra victoria las tropas paraguayas. -- Las gestiones para la paz

Triunfaron los radicales en Entre Ríos. -- Riganti ganó la segunda etapa de la carrera automovilística internacional.

#### Victoria paraguaya

Asunción 18—Las tropas paraguayas obtuvieron una victoria en el Parapetí donde fué aniquilado un destacamento enemigo. Nuestras tropas tomaron numerosos prisioneros e importante material bélico. Entre los muertos enemigos figura un comandante y varios oficiales.

#### Continúa la ofensiva

Asunción 18 — El ministerio de la defensa nacional en un breve comunicado que publicó ayer anuncia que continúa la ofensiva paraguaya librándose actualmente sangrientos combates en las proximidades de Villa Montes. Los bolivianos hacen grandes esfuerzos para mantenerse en las actuales posiciones.

#### Elecciones de Entre Ríos

Triunfo radical

Capital Federal, 18—Las elecciones realizadas ayer en Entre Ríos mantuvieron la expectativa política en todos los frentes. El acto se desarrolló normalmente y con gran afluencia de votantes. El triunfo correspondió al radicalismo unificado por amplio margen de votos. Los radicales ganaron en Paraná Ciudad, Paraná Campaña, La Paz, Concepción del Uruguay, Diamante, Gualaguay y otros departamentos. En Gualaguaychú triunfó el candidato demócrata. En las primeras 18 mesas de Paraná Ciudad los radicales llegaron a 1896 votos contra 865 de los demócratas nacionales. En Lucas González, Radicales 765 votos, demócratas, 439; Irigoyenistas, 27. En Nogoyá, radicales, 1462; demócratas, 1057; Irigoyenistas 66 y Socialistas 28. Las noticias de Paraná dicen que allí se realizaron grandes manifestaciones.

### Otra vez el fantasma de la guerra se cierne sobre Europa

Alemania decretó el servicio militar obligatorio  
Violación del tratado de Versalles

Londres, 18—Tanto en esta capital como en las demás de los países ex aliados de Europa, causó gran sensación la resolución del gobierno alemán que por un decreto restableció el servicio militar obligatorio violando en esa forma el tratado de Versalles. El gobierno del Reich al dar ese paso ha lanzado un verdadero desafío a los países europeos que suscribieron el tratado de Versalles y ha puesto sobre el mundo el peligro de una nueva guerra. Francia, Italia, Inglaterra y Bélgica, se han puesto ya al habla sobre este asunto. La actitud alemana se interpreta como una respuesta a Francia por el aumento en ese país de los años del servicio militar. Alemania organizará un ejército de 600 mil hombres. Ayer se realizó en Berlín el primer desfile militar desde la pasada guerra del que participaron 8 mil hombres de infantería caballería y artillería así como numerosos aviones de bombardeo. El gabinete británico se reunirá hoy para considerar la situación creada por el decreto del gobierno alemán y tratar sobre el viaje de Sir Simón a Berlín que posiblemente será suspendido. También se estudiará la nota enviada por el gobierno francés entendiéndose que el Reino Unido, tiene suficientes testimonios con el texto del decreto alemán.

La ansiedad es visible en todas partes y se está ahora viendo iguales momentos que los que desencadenaron la guerra de 1914.

### Momentos inquietantes

La opinión italiana y la de la Liga

Londres, 18—El señor Mussolini no ha ocultado su sorpresa y disconformidad con el decreto alemán implantando el servicio militar obligatorio. Declaró que es inaceptable la actitud alemana y que no encuentra posible explicación, pues es algo que no se había visto hasta ahora. Los diarios también critican la medida y expresan que es un desafío a la paz. El órgano de la Liga de las Naciones «Le Journal de las Naciones» que aparece en Ginebra, dice que desde la guerra nunca se vió un caso semejante de considerar los tratados como simples tiras de papel. Agrega que Hitler lanzó un desafío y Europa está ahora en vísperas de graves acontecimientos.

### La opinión francesa

París, 18—La opinión francesa fué sorprendida con el decreto alemán restableciendo el servicio militar obligatorio violando abiertamente el tratado de Versalles. «Le Journal» dice: que Hitler será el responsable de lo que ocurra. Añade que Francia no podrá permanecer impasible ante semejante atentado y falta de respeto a los tratados.

#### Declaraciones de Alvear

Capital Federal 18 — El Dr. Alvear que llegó ayer de Entre Ríos, declaró a los periodistas que lo interrogaron que el triunfo radical estaba asegurado y que había realizado allí una gran campaña democrática. Elogió la cultura de dicha provincia y el amplio concepto con que allí se mira y tolera la libertad de todos los partidos. Añadió que las cifras del escrutinio se encargarían de confirmar sus declaraciones.

#### Carrera automovilística

Raúl Riganti ganó la 2da. etapa

Capital Federal, 18—La segunda etapa de la gran carrera automovilística internacional Mendoza, Chile, fué ganada por el conocido volante argentino Raúl Riganti quien se clasificó primero desarrollando una extraordinaria velocidad en un camino lleno de peligros.

Hoy todos los volantes cubrirán la tercera etapa del raid Santiago de Chile—Temuco. Riganti encabezará el primer puesto y será el que inicie la carrera. El volante uruguayo Sepil que había ganado la prueba en la primera etapa Buenos Aires—Mendoza, tuvo que abandonar la prueba por haberse destrozado el coche. Los diarios chilenos elogian la hazaña realizada por Riganti.

#### FOOT-BALL

Capital Federal 18 — Se inició ayer la temporada por el campeonato de football bajo los mejores auspicios. El partido más interesante fué el de Boca Juniors con Velez Sarsfield venciendo los campeones por 2 tantos contra 1. La recaudación obtenida en este partido fué de 20.700 pesos. San Lorenzo venció a Talleres por 5 contra 3.

#### Asamblea socialista

Capital Federal 18—Alcanzó gran trascendencia la asamblea del partido socialista que se realizó el sábado y en la que se proclamó la candidatura del Dr. Palacios a senador por esta capital.

#### Situación de Buenos Aires

Capital Federal 18—Tiende a normalizarse la situación política en la provincia de Buenos Aires. El gobernador celebró varios acuerdos con los ministros haciéndose numerosos nombramientos y decretándose varias

### Fragancia exquisita

Agradable sensación de placer se experimenta solo con

# “Mañanita”

LA YERBA MATE ORGULLO DE LA PRODUCCION ARGENTINA

EXIJALA A SU PROVEEDOR

Lo mismo que el baqueano se orienta en el campo sin necesidad de brújula, así yerbes desecha las innumerables marcas que tratan de desviarlo y su preferida que le dará placer y des...

YERBA MATE

# ITACUA

EXPRESION Y SIMBOLO DE SUPERIORIDAD

Se vende en todos los

Estados, acondicionada en paquetes de 1/2 y 1/4 kilos.

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del “Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016” del CEHIPE.

### Yerbas Canchadas

COMPRAN PERMANENTEMENTE

Ingeniero LUIS PASTORIZA Ltda.

Sociedad Anónima

25 de MAYO 327/333

POSADAS

MISIONES

### EMPRESA DE NAVEGACION

## “PEDRO NUÑEZ”

Con tres servicios mensuales hasta Francisco Mendes Gonçalves (Brasil) y atendidos por el

Vapor “SALTO”

Salidas de Posadas: los días 2, 12 y 22 de cada mes

AGENCIA MARÍTIMA:

Parque del CONOCIMIENTO y Av. R. S. Peña

Teléfono 2185

POSADAS (MISIONES)

# USE JABON COLON

cesantías. Numerosos políticos del sector demócrata nacional visitaron al gobernador para felicitarlo.

## ALEMANIA

### Elogios de la prensa

Berlin 18—Todos los diarios elogian el decreto del presidente y canciller Hitler al decretar el servicio militar obligatorio. Expresan que Alemania tiene el mismo derecho que los demás países a preparar y asegurar la defensa de sus fronteras y que ya pasó muchos años de humillación. Agregan que no era posible permanecer por más tiempo en una situación de inferioridad mientras los demás países se arman y aumentan los efectivos de sus ejércitos y de sus escuadras. Durante el desfile militar que se realizó ayer, el canciller fué vivado y aplaudido por la multitud.

## CHILE

### Por la paz del Chaco

Santiago 18—Según se informa prosiguen por buen camino las gestiones argentino chilenas para lograr la terminación de la guerra del Chaco. El canciller chileno se mantiene en constante comunicación con el ministro argentino y otros representantes de los países sudamericanos. Es posible que en la corriente semana se conozcan detalles completos sobre el curso de las negociaciones pacifistas.

## ITALIA

### El señor Venizelos

Roma, 18—Se anuncia que el jefe de la revolución griega señor Venizelos, llegará hoy a Nápoles donde se propone fijar por ahora su residencia. Mussolini declaró que el citado político griego contará con toda clase de garantías y que en ningún caso se concederá su extradición si fuera solicitada.

## ESPAÑA

### Azaña concurrirá a la Corte

Madrid, 18—El señor Azaña está dispuesto a concurrir a las cortes para hacer su defensa en el sonado asunto del alijo de armas de San Esteban de Pravia. Los elementos de las izquierdas apoyarán al ex jefe del gobierno formando un bloque para enfrentar a las derechas.

### Lerroux no dimitirá

Madrid, 18—El jefe del gobierno señor Lerroux dijo a los periodistas que no dimitirá y que tampoco habrá por ahora crisis ministerial, pues el gabinete se desenvuelve normalmente y cuenta con el apoyo del presidente de la república.

## SUIZA

### Consejo de la Liga

Ginebra, 18—Con motivo del decreto del gobierno alemán estableciendo el servicio militar obligatorio, la secretaria de la Liga de las Naciones citó a los miembros del consejo para realizar una reunión extraordinaria que estudiará este asunto.

Continuación de la 1ra. pág.

En Shensi, por ejemplo, se registró en el año 1932 uno de los períodos de escasez de alimentos que son típicos en China. Murieron de hambre innumerables desgraciados, y debe en buena parte a los agricultores habían destinado la casi totalidad de sus tierras de cultivo a plantíos de «papaver somniferum», plantando con hortalizas y cereales tan solo escasas áreas de tierras inferiores. En la provincia de Honan se contacta una cosa parecida. El que hacía una excursión a caballo de Chen hasta Cromida, vio que...

cas y rojas de amapola. En aquellos parajes el cultivo del opio comenzó con el gobierno de Feng, el «general cristiano», que lo impuso por la fuerza a los agricultores. El pueblo regional, cuyo sano instinto le prevenía contra el maléfico veneno, se resistió primeramente contra la misma innovación, y en varias oportunidades los funcionarios destacados por Feng para cobrar los impuestos al opio fueron agredidos por los colonos indignados. En Fuyu los campesinos reunieron sus implementos de trabajo frente al edificio de la Magistratura y les prendieron fuego, actitud airada que demuestra que incluso en aquel pueblo agobiado por los siglos quedan aún fuerzas sanas y asiosas de dignidad.

Imparciales: de tabacos puros y nicotina neutralizada

### Por la libertad de un estudiante

#### Gestionea Obreras

La Federación obrera local nos ha enviado una extensa circular conteniendo las resoluciones tomadas por las entidades a ella adheridas y algunas autónomas en favor de la libertad del estudiante paraguayo señor Urbieto, que se halla detenido desde hace algún tiempo. En dichas resoluciones figura la de iniciar una campaña de agitación tendiente a obtener la libertad del estudiante mencionado y al efecto se destaca una delegación que previamente deberá entrevistarse con el gobernador del territorio a quien se solicitará que interponga sus oficios para que sea libertado el estudiante Urbieto. Igualmente se acordó pedir el apoyo de la prensa local para esta campaña de justicia.

### Publicación pedida

#### De interes para los estudiantes

Corrientes, Marzo 12 de 1935  
Señor  
Director del diario LA TARDE  
Posadas Misiones

Tengo el agrado de dirigirme a Vd. para rogarle quiera tener a bien disponer se publique en el diario de su dirección, el suelto que se inserta al pie de la presente, el que debe ser conocido por los jóvenes que deseen inscribirse en la Escuela a mi cargo.

Muy agradecido a su gentileza, lo saluda con atenta consideración

Ing. Guillermo Cipolla  
Director Interino

#### Escuela Regional de Agricultura, Ganadería e Industrias afines

Se comunica a los interesados que se ha abierto la inscripción en esta Escuela.

Los requisitos para el ingreso son los siguientes:  
Certificado de 6° grado de las escuelas comunes.

Certificado de buena salud, buena conducta y vacuna.

Tener 17 años de edad cumplidos, o cumplirlos antes del 30 de Junio próximo.

Los alumnos serán internos y existirán dos categorías: Pensionistas y Becados. Los primeros deberán abonar \$ 400 — anuales, en cuatro cuotas de \$ 100. — c/u.

Para optar a beca, deberá presentarse certificado de pobreza, expedido por las autoridades competentes

Las clases comenzarán el día 2 de Mayo próximo.

### El muerto de Monte Carlo

El casino de Monte Carlo es doblemente y de muchas...

Recientemente un caballero inglés, sentado en una de las mesas de ruleta y rodeado de un grupo de curiosos, perdió poco a poco dos mil libras esterlinas en fichas que tenía amontonadas delante de su asiento, quedándole finalmente una sola libra. El jugador la postó al número 28 y se quedó a la expectativa, con la cabeza apoyada sobre la mano y sin decir palabra.

Por una extraña casualidad, el número 28 salió ganador tres veces consecutivos, recobrando el perdedor, que invariablemente dejaba sus ganancias sobre el mismo número, no solamente todo lo perdido sino ganando mil libras más. Los circustantes se asombraron ante el hecho que el jugador no retiraba sus aportes y, al caer la bolilla en el 28 por tercera vez, el «croupier» le tocó el brazo, para aconsejarlo que así lo hiciera, sin que el hombre reaccionara para nada. En los primeros momentos los presentes creyeron que se hallaba dormido hasta que de pronto su cabeza cayó pesadamente sobre la mesa y se estableció con el siguiente revuelo, que estaba muerto.

Un médico que se hallaba entre los presentes diagnosticó un síncope, que terminó con la vida del afortunado o desgraciado jugador.

IMPARCIALES: Cuesta 0.20 Cts. y es similar a cualquiera de 0.30

### Sobre parálisis infantil

#### No hay motivo para alarma

Como llega hasta nosotros noticias sobre el ambiente de alarma creado por la noticia de uno o dos casos de parálisis infantil, debemos recomendar el contenido de la carta publicada el sábado en estas columnas y firmada por el doctor Rodolfo F. Torres. Dicha carta explica claramente lo que es la enfermedad y las medidas profilácticas a tomarse. La opinión de otros facultativos a quienes hemos consultado, es coincidente con la del doctor Torres, en el sentido de que no hay por ahora ningún motivo para alarmarse.

### FOOT-BALL

#### El partido internacional de ayer

Argentinos 4 - Brasileños 2

Ante un público numeroso se disputó ayer en la ex cancha Colombo, el partido internacional de foot ball entre el equipo brasileño de San Borja (Brasil) y el Guarany de esta ciudad. La lucha tuvo en los dos períodos alternativas muy interesantes que provocaron entusiasmos entre los aficionados. La labor del equipo local logró derrotar los ataques de los visitantes imponiéndose fácilmente. Terminó el partido con el siguiente score: Argentinos 4, Brasileños 2.

Los delegados y jugadores brasileños fueron objeto de muchas atenciones. Mañana se jugará el segundo partido con el equipo de Racing.

### VIDA SOCIAL

#### Viajeros

—A Buenos Aires el señor Francisco Ojeda y señora.  
—A Santa Ana el señor Antonio Melo.

#### La fiesta del sábado en el Club Social

Dentro de un animado ambiente de sociabilidad, se realizó el sábado por la noche en los salones del Club Social la cena familiar auspiciada por un grupo de socios...

orquesta cuyo vasto programa de bailables fué luego aprovechado por numerosas parejas. Hicieron acto de presencia las siguientes personas:

S. Acuña y señora, Teniente R. Saurí y Sra., C. D. Bossoletti y señora, A. Stefanini y señora, M. Heras y señora, G. Escudero y Sra. M. T. Marchesse y señora, M. Viwegger y señora, R. Gatti y señora, L. Mieres y señora, J. Garone y señora, M. Müller y señora, J. Codazzi Aguirre y señora, R. Mayol y señora, M. Berras Ramírez y señora, R. Romero y señora, L. Alterach y señora, M. Riveros y Hornos y señora, A. Ripoll y Sra. Dr. Guibert y señora, M. Areu Crespo y señora, E. Cardozo y señora y señora Casareto de Verardi. Señoritas: María de las Mercedes Pavón, Aida y Tula Goicochea Anita Buena, Magdalena y Aida López, Amelia Reza, Tota Escalada, María Rosenfeld Clotilde Rama y señoritas Verardi Casareto.

#### Terraza Sarmiento

Hoy anuncia programa doble a precios populares. «Papa se casa» Por Slim Sumerville y Tentación Etienne con Richard Arlen. «La vida de un jugador de Football» que llegado al Pináculo se marea para caer luego en el desprecio y el olvido.

Mañana estreno del Sello Paramount «Tírese un lance» una preciosa comedia musical con escenas graciosas y lujosa revista con cantos populares.

Vendo: baratísimo una quintita 7 x 88 m. naranjos injertados sobre el camino principal a «La Pícada» con o sin casa y un caballo de silla mestiza. Informes en esta Imprenta. V. 23 m.

#### Dr. Rodolfo H. de la Vega

Médico Cirujano del Hospital Regional  
Ex-interno del Hospital Rivadavia e Instituto de Maternidad (por concurso) C. Federal  
Cirujía general — Partos  
Clínica Médica Señoras—Niños  
8 a 10 horas — 16 a 18 horas  
Junia 334 — U. T. 2370  
POSADAS (Misiones)  
Trasladó su consultorio Junia 334

## Pedro Núñez (Estancias)

### Señores Troperos y Carniceros

Defiendan sus propios intereses y capitalicen su dinero, adquiriendo toda la hacienda que U.I. tiene en el Establecimiento «SANTA INES», a precio incomparable, especialmente novillos y vacas, gordas y bien descansadas y de alta mestización.

Venta de mulas mansas o chúcaras, se acepta en cambio de ellas ganado vacuno

## Plantador Yerbatero!

### NO MALVENDA SU YERBA

Consígnela al  
**BANCO DE LA NACIÓN ARGENTINA**  
(Sucursales Posadas y Apóstoles)

quien le adelantará EN EL ACTO y a plazos y condiciones liberales

**\$ 0.17 m/n.**

por kilogramo de yerba canchada

Podrá Ud. así esperar a vender su yerba a los MEJORES PRECIOS que han de resultar de las medidas de defensa que está preparando e Gobierno Nacional.

INFORMESE en las Sucursales del Banco de la Nación Argentina

La Unión Agraria Yerbatera

## Dr. ERASMO PEREZ CHACON

### MEDICO OCULISTA

GRADUADO EN LA FACULTAD DE CIENCIAS MEDICAS DE CORDOBA  
LAUREADO CON MEDALLA DE ORO DE OFTALMOLOGIA  
MEDICO DEL HOSPITAL DURAND Y FIORITO DE B. AIRES

Repitiendo sus visitas periódicas atenderá a su distinguida clientela de Posadas

#### EXAMEN DE LA VISTA

Enfermedades de los ojos—Operaciones y recetas de anteojos—Método moderno para la cura de Tracoma, Conjuntivitis, Etc.  
Operaciones de cataratas y extracción de cristal

Instalando su consultorio en el HOTEL APOLO los días Miércoles 27 y Jueves 28 de Marzo de 8 a 20 horas.

Consultorio en B. Aires: Rivadavia 2580—U.T. 47.2977

Atenderá solamente los días y horas indicados

NOTA: Atención gratuita a los niños no pudentes en edad escolar presentados por los Sres. Médicos de la localidad.

**PIDA**  
**QUILMES**  
**EN BOTELLA DE 1 LITRO**  
**ESPECIAL PARA FAMILIAS**  
Concesionarios  
**JUAN B. MOLA & CIA.**  
MISIONES PROVINCIA PARQUE DEL CONOCIMIENTO  
13-23  
MISIONES

**PROFESIONALES**

**Juan B. Mola y Cía.**

Almacén por mayor, Tienda, Mercería, Sombrería Zapatería, Perfumería, Bazar y Menaje, Talabartería, Ferretería, Materiales de Construcción

**Compra-Venta de Yerba Mate**

Concesionarios de la Cervecería Argentina Quilmes

Santa Fé 413/23 TELÉFONOS N° Posadas (Misiones) 416 y 742

**F. H. de Pánza**

Almacén - Ferretería - Menaje

Depósito permanente de . .

Papas, Cebollas, Ajos, Fiambres, Quesos, Manteca, Forrajes, Leña, Carbón, Grasa de Cerdo

Ventas por mayor y menor

Atención especial para familias con rápido reparto a domicilio.

Haga sus pedidos por intermedio de nuestro teléfono No. 111 y saldrá beneficiado en sus compras.

**Toneles vacíos**

Compro cascos de vino, vacíos, en buen uso; de grasa y aceite precios convenientes.

3 de Febrero y Santa Fé Posadas (Misiones)

TELÉFONO 747

**Médicos**

**Dr. José M. Ríos**

MDICINA GENERAL - ENFERMEDADES DE NIÑOS Consultas: de 7 a 10 y de 15 a 17 Sarmiento 266 POSADAS

**Dr. Edmundo Barreyro**

MÉDICO-CIRUJANO Director del Hospital Regional Rayos X y Ultravioletas Consultas de 8 a 10 y de 16 a 18 horas Teléfono 496 Sarmiento 224 Posadas

**Dr. ROBERTO L. MIRONE**

MEDICO CIRUJANO Medalla de oro del Hospital Oftalmológico Santa Lucía de Buenos Aires Ex-médico de los Hospitales Salaberry y Tornú.—Médico del Hospital Regional Enfermedades internas Especialista de ojos Prescripción de lentes Consulta: Clínica general \$ 5.— de los ojos , 10.— De 9 a 10 de 15 a 18 Calle San Lorenzo 275—Teléf. 2097 POSADAS (Misiones)

**CONSULTORIO QUIRURGICO**

De los Doctores Héctor Barreyro y F. Ortega (Del Hosp. Alvear de Buenos Aires)

Cuenta con todos los elementos para intervenciones quirúrgicas.—Dispone de comodidades para internos operados

Clínica Médica Enfermedades de señoras y niños Garganta, nariz y oído Atención médica permanente Consultas de 8 a 11 y de 15 a 18 Sarmiento 274—Teléfono 2192 POSADAS (Misiones)

**DOCTOR Raúl González Bonaccarré** Médico cirujano Venéreas - Sífilis - Pulmón Neumotórax Terapéutico y Frenectomía Clínica general Consultas: 8 a 10 y 14 a 18 horas Santa Fe 500 Teléfono 2385 POSADAS

**Abogados**

**ESTUDIO JURIDICO**

**Dr. Raúl Pedro Fernicola** Abogado

**Dr. Antonio J. Fernicola** Abogado

Asuntos Civiles, Comerciales, Criminales y Correccionales Sección Especial para Justicia de Paz de la Capital e interior Anexo: Sección Comercial - Administrativo de Propiedades etc. Correspondientes en la Capital Federal, Paraná y Corrientes Teléfono 2.196 Félix Azara 351 (A una cuadra del Banco de la N. Argentina) Posadas Misiones

**Estudio Dr. A. B. Pandiani**

ABOGADO Posadas—Misiones

**JUAN M. AREU GRESPO**

Escritano Nacional Procurador Universitario Belgrano 370 (al lado de la aduana) TELÉFONO 2418 POSADAS

**NEW LONDON**

Sastrería y Artículos para Hombre R. Mega de Deluca y Cia. 21 BARQUE Posadas (Misiones) PROVINCIA CONOCIMIENTO TELÉF. 2408 BIBLIOTECA PUBLICA DE LAS MISIONES

**Ramón E. Espeche**

REGISTRO DE CONTRATOS PUBLICOS.—ESCRIBANO DEL BANCO HIPOTECARIO NACIONAL, DE MARINA Y DEL HOGAR FERROVIARIO Secretario del Juzgado Letrado

Inscribe títulos en el Registro de la Propiedad de Buenos Aires.— 8 nom. títulos de acuerdo a la nueva Ordenanza Municipal.

Horas de oficina: 7 1/2 a 12 y 13 1/2 a 19 1/2 horas.

CORDOBA N° 207 (Frente Cine Sarmiento)

**Dr. Arturo Monferrán**

Abogado Teléfono 2125 Posadas (Misiones) SARMIENTO 276

**Gregorio Escalada**

Contador Público EVARISTO F. VILLALBA Perito Contador Teléfono 2261

Buenos Aires 115 Posadas

**Guido B. Pensa**

Contador Público Nacional y perito Partidor, Procurador Titular Nacional Asuntos Civiles y Comerciales Teléfono 507 Santa Fé y 3 de Febrero. (Posadas)

**Dentistas**

**CONSULTORIO DENTAL**

DEL Doctor Alfredo Borgini Dentista Cirujano Consultas de 8 a 12 y de 14 a 20 hs. Santa Fé 333 | Teléfono 500

**Parteras**

**ELVIRA MIKSCHL** Partera Municipal Con diploma de honor Ofrece sus servicios profesionales 3 de Febrero 316 — Posadas

**Julia Vargas**

PARTERA NACIONAL Ha trasladado su consultorio a la calle San Martín 459 Dispone de comodidades para pensionistas Teléfono 534.

**Blasdelina E. de Cardá**

PARTERA Consultorio: FELIX AZARA 109 Comodidad para Pensionistas Se atienden pedidos de la Campaña Consultas de 7, 9 y de 15 a 17 horas Posadas Misiones

**Dominga Samaniego de Ponce**

Partera Diplomada en la Facultad de Ciencias Médicas de Buenos Aires Ex-Partera Jefe de la Maternidad de Asunción Comodidad para pensionistas Calle San Lorenzo N° 262 (Hotel Eden) Teléfono 533 \* \* \* Posadas

**JUANA CHEONG DE LI**

Partera De la Facultad de Ciencias Médicas Especialista en part. sin dolor Puericultura preconcepcional y Postconcepcional Ex-partera de los Hosp. Rawson y Salaberry de Buenos Aires Jefa de la Maternidad de Asunción Consultas de 14 a 18 horas CORDOBA 378 — provisorio — Posadas

**Hermelindo Fleitas y Lilia G. de Fleitas**

Preparan alumnos para ingreso al Colegio Nacional Escuela Normal yaplazados Bolívar 9

**La Paz de las Naciones**

Almacén de Artículos en General—Ferretería, Bazar y Anexos—Ventas al por Mayor y Menor—Acopio de Frutos de la Región

DEPOSITO PERMANENTE DE FORRAJES — DE — MANUEL JOSE PACHECO

Posadas 651 - Junín - 671 Misiones

**Quilmes Cristal, Quilmes Pock y Malta Quilmes**

Tres productos que siempre han sido insuperados, que no se hallan expuestos a las alterativas de la temperatura como sus similares, inferiores manteniéndose invariablemente, inmejorables. Recomendase muy especialmente, verificar la cápsula metálica, a fin de evitar posibles involuntarias confusiones pues, los productos QUILMES en razón de su superioridad, se venden a precios ligeramente más elevados que los de sus competidores.

**INSTITUTO MUSICAL**

INCORPORADO AL Conservatorio D' Andrea de la Capital Federal Directora: Sta. HILDA E. BELLONI Inscripción de alumnos y comienzo de clases desde el primero de Marzo del corriente año BUENOS AIRES 133

**"FRACASSI"**

Conservatorio Musical Director A. R. Fracassi Callao 367—Buenos Aires 437 SUCURSALES EN LA REPUBLICA Sucursal en Posadas: Bolívar 57 Directora: GABRIELA CALVO Desde el 1° de Marzo se inicia la inscripción de alumnos para las clases del corriente año

**Panadería y Almacén**

**"La Silenciosa"** LA PAZ MODERNA DEL TERRITORIO

Especialidad en Pan de Viena, Francés y Crlollo. Medias Lunas, Galleta Especial, Marinera, Tostada, Bizcochos y Bizcochitos.

**Depósito de Harina**

BOLIVAR 178 TELEFONO 634

**La Tienda "LA NENA"**

**VENTAS POR MAYOR Y MENOR**

**DE LA FABRICA AL CONSUMIDOR!**

La Tienda LA NENA de la Capital Federal establecida en la calle Canning 269, avisa al distinguido público de Posadas (Misiones) que ha abierto la sucursal de Ropería, Tejidos y completo surtido en Mercería en esta ciudad en la calle Bolívar 269.

La Tienda LA NENA garantiza la buena calidad de su mercadería. No rematamos, no liquidamos, pero nuestros precios no permiten competencias, lo que Vd. compra en LA NENA le cuesta mucho menos que en cualquier parte y vale mucho más.

VISITENOS Y SE CONVENCERA Tienda "LA NENA" Bolívar 269—Teléf. 2094 Casa de Canje de los Productos SARITA

**Radio Bouquet**

Posadas Misiones-San Lorenzo entre R. Pérez y Cnel. Alvarez Teléfono 821

**APARATOS DE RADIO**

Se componen en el día—Tiene respuestas para todas las marcas de aparatos

Toda compostura es garantía con el compromiso de un año Todo aparato es revisado en presencia del cliente y contratado su defecto con el ANALIZADOR

Todo compostura es controlada con instrumentos especiales para cada caso

Todas sus partes son alineadas al OSCILADOR Todas las válvulas son controladas con el conductometro

Construcción de amplificadores de poder. Transmisores y demás aparatos

Para pruebas esta casa tiene corriente continua hasta 2000 voltios y corriente alternada hasta 10.000 voltios de 30 a 20 mil periodos

**Para comer bien visite Vd. la**

FRUTERIA y FIAMBRERIA "Buenos Aires" Siempre encontrará cosas nuevas y recién recibidas S. PLANTIER y Cia. Frente al Banco de la Nación Teléfono 145 Posadas

**"CINE MUNDIAL"**

Ya está a la venta la edición de Marzo. Pídale a su vendedor Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016" del CEHIPE.

**"LA IDEAL"**

DE JOSE CASTAÑO

Calzados de alta calidad a precios baratísimos Visitenla y se convencerán

F. AZARA 227 Teléf. 487



CEHIPE

MISIONES PROVINCIA CONOCIMIENTO TELÉF. 2408 BIBLIOTECA PUBLICA DE LAS MISIONES

## S. A. FINANCIER e INDUSTRIAL de MISIONES

F. I. M.

Comparamos al contado

### Yerba Mate Canchada

ALMACEN POR MAYOR

Depósito de harinas y residuos de trigo

BOLSAS VACIAS PARA YERBA CANCHADA  
Stock permanente

Escritorios en Bs. Aires:      Escritorio en POSADAS

SARMIENTO 378

SANTA FE 482

Tel. U.T. 33-2926

Teléf. 493

Dir. Telegráf.: F. I. M.

# Gath & Chaves

Agencia POSADAS

FELIX AZARA 169

AMPLIA SATISFACCION

OBTENDRA Ud, AL ADQUIRIR

ARTICULOS DE VESTIR

Y ALTA CALIDAD

## GATH & CHAVES

Consulte el catálogo nuevo

## Banco Hipotecario Nacional

Sucursal Posadas

Los remates están sujetos a las condiciones generales de los mismos y a las Leyes y Reglamentos del Banco

Informes: Oficina de Remates de Casa Matriz y en la Sucursal

Territorio Nacional de Misiones — Departamento de la Capital, ciudad de Posadas, calle Rivadavia esquina Bajada Vieja. Lote 5 manzana 185 chacra 161. Una casa de material, compuesta de dos plantas, apta para negocio y familia, en terreno que mide según títulos 32 metros de frente al E., sobre calle Rivadavia por 30 metros de fondo que también es frente sobre Bajada Vieja, 29,998 mts. en lado Sud, y 31,71 mts. en lado Oeste. El 21 de Marzo de 1935, a las 10 horas en Sucursal Posadas. Base \$ 16.800.— Hipoteca \$ 15.150.— Deuda actual \$ 14.996,61. Consta de: 1ra. sección: Un salón esquina, tres habitaciones y dependencias; 2da. sec. s/Rivadavia: Un salón, cuatro habitaciones y garage. Independientemente: 6 habitaciones y dependencias; Planta Alta: Un salón y dos habitaciones.

NOTA: El comprador podrá tomar a su cargo una hipoteca hasta el 90 % del precio de venta; pero no mayor de \$ 20.000.— N.º H.º 43/31271 P. 4 Serie D. Sucursal Posadas. (Ex-N.º H.º 76/74835—Serie 24)

Martillero Domingo M. Bencivenga—Domicilio San Lorenzo 246. LA TARDE inicia 23-2-1935. Vence 20-3-1935.

Territorio Nacional de Misiones, Depto. San Ignacio. Fracciones designadas como "a" y "b" del lote N.º 14 de la Col. "Corpus", con plantaciones de yerba mate, compuestas de una superficie total de 50 Hs., libre de caminos. Se hallan a 75 Km. al N. E. de la Est. Garupá F. C. N. E. A. y próximas a Puerto Cazador sobre el río Alto Paraná. El 25 de Marzo 1935, a las 10 horas, en la Sucursal Posadas.

Base \$ 12.800 Hipoteca \$ 12.000 Deuda actual \$ 11.815,46 N.º H.º 38/32238—P. 0—Serie C. (ex-N.º H.º 93/85779—Serie 27.) Sucursal Posadas. Martillero: Marino Mantejano Domicilio Buenos Aires 206.

LA TARDE inicia 6-3-1935—vence 23-3-1935

# El valor adquisitivo del peso es hoy más alto que nunca



Aproveche todo el valor adquisitivo de su dinero y progrése con la reacción que se está operando en todo el país, comprando solamente lo mejor

**FORD:** Mejor producto  
DOBLE VENTAJA Al precio más bajo  
**Ibarra, Sapena & Cía.**

CONCESIONARIOS FORD POSADAS

## M. López Román

BOLSAS VACIAS

PARA YERBA MATE

Rioja 410 esq. Bs. Aires Teléf. 2316—POSADAS

## MADERAS ASERRADAS

Disponemos de stock de maderas en general para construcciones y carpinterías

Tablones—Tablas—Tirantes—Tirantillos—Varillas para alambrados

y en general maderas para todo uso

## MACHADO & Cía.

DEPOSITO: San Lorenzo y Sarmiento POSADAS

ESCRITORIO: San Lorenzo 210 Teléfono 2077

## TEMPORADA 1935 DE FOOT-BALL

Con el fin de facilitar a los Señores Jugadores de Foot-Ball la adquisición de sus equipos, la Casa ha creado en esta localidad un depósito de mercaderías de una de las fábricas más importantes de la América del Sud, vendiendo los Artículos a los precios que fija el catálogo oficial de Buenos Aires. A cada comprador será entregado un catálogo, cuya numeración juega cuatro veces mensuales con la lotería Nacional, cuyos premios serán entregados en el acto, con solo presentación del catálogo cuya numeración resultó premiada.

Calidad en la mercadería, Precios bajos y Premios

## "CASA OTTO IMLAUER"

Santa Fé esq. Félix Azara 150—Teléfono POSADAS

Muro y Cía.

José M. Buira

Casa América

Representante para Misiones

Anselmo Mendez

Ventas por mensualidades

Teléfono 2395

Contador experto en trabajos de escritorio se ofrece para ciudad o campaña. Correos franceses y españoles. Oportunidad.

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016" del CEHIPE.

## PLAZA HOTEL

Edificado especialmente para Hotel

Baños en todos los departamentos, agua caliente al minuto a cualquier hora. Garage. — Servicio esmerado

San Martín 225

Teléf. 888

## SEÑORA:

Quiere Ud. hacer un buen regalo, encargue un postre en esta casa y quedará Ud. bien.

Servicio especial para Fiestas, Banquetes, Lunchs y Casamientos, se hacen postres de todas clases y a gusto del cliente

Bombones finos en Ga y Sueldo

Pan Dulce Especial a la Genovesa y Milanesa

VENTA DE HELADOS A DOMICILIO

## CONFITERIA "LA PALMA"

DE

ANTONIO DOMENEHC

San Martín 339 Teléfono 704

POSADAS

## COLEGIO NACIONAL

Se avisa a los interesados que los términos de presentación de las distintas solicitudes para exámenes y pagos de los respectivos derechos, se hará de acuerdo al siguiente horario:

EXAMENES COMPLEMENTARIOS: desde el 1 al 9 de Marzo (Los exámenes se iniciarán a partir del 15 de Marzo).

EXAMENES DE SELECCION PARA INGRESO A 1er AÑO: Desde el 1 al 13 de Marzo.—Los exámenes se tomarán el 20 de Marzo a las 8 ho as.—Las solicitudes deben ser hechas en sellados de \$ 2.—acompañando los siguientes documentos: cédula de identidad, copia de la partida de nacimiento, certificado de grado y certificados de vacunas y buena salud expedidos por la Asistencia Pública local.

MATRICULAS: Desde el 22 al 28 de Marzo.

Observaciones: No serán consideradas las solicitudes que carezcan de la documentación total respectiva. Los derechos de exámenes y matrículas se abonarán con estampillas que para el efecto expanden el Banco de la Nación y el Correo locales. Posadas, Febrero 27 de 1935.

Secretario

## VENDEMOS 30 Metros

Espléndida estantería hecha a todo costo

ACEPTAMOS EN PAGO, yerba canchada o mercadería

Tratar F. I. M.

Santa Fé 482

POSADAS

Se alquila: Casa de planta baja de 10 x 12. Tratar en la misma Avd. Mitre y San Lorenzo. Frente al Asilo de Ancianos.

## LOCAL de Escritorio SE ALQUILA

Calle Colón 158.

Tratar en la misma.

## EDICTO

Por disposición del Juez Letrado de Misiones doctor Fernando Dupuy se emplaza por treinta días a los herederos y acreedores de don Federico Ivanowski.

Posadas, Diciembre 17 de 1935. S. Emilio Galván Secretario

## EDICTO

El Juez Letrado de Misiones Doctor Fernando Dupuy a cargo interinamente del Juzgado N.º 1, cita y emplaza por tres días a Don Octavio Quintana para que comparezca a estar a derecho en el Juicio que por Ejecución Frenaría, le sigue la «S. A. Molinos Bueink» bajo apercibimiento de nombrarse al Señor Defensor de Ausentes para que lo represente. Posadas, Marzo 6 de 1935.

M. Solari Olmos Secretario

## Se alquila

Una casa con 5 dormitorios, zaguán amplio vestíbulo, baño instalado, cocina despensa y pieza servicio, garage lavadero y w. c., gran patio y galería todos de mosaico, jardín con verjas al frente; en la calle 3 de Febrero N. 415 Informe a Francisco Palombo, Ayacucho 411.

## EDICTO

El Juez Letrado Doctor Fernando Dupuy, cita o emplaza por treinta días a los herederos y acreedores de Gil Strusch Juan o Juan Eliseo Mariano Strusch. Posadas, Diciembre de 1934. S. Emilio Galván Secretario

## Se ofrece en venta:

EL CONTINENTAL HOTEL

En Encarnación (Paraguay)

Precio moderado pero al contado

Con aguas corrientes en todas las habitaciones

## SE ALQUILAN

una casa con amplias comodidades para familia, situada en la calle Santiago del Estero, entre Colón y San Lorenzo.

Otra casa de dos departamentos. Comodidad para familia, en la calle San Lorenzo, a dos cuadras de la Avenida Mitre.

Datos en las mismas.

Se alquila: la casa calle Córdoba 432, compuesta de 5 habitaciones y 2 piezas auxiliares, amplia galería, garage y demás comodidades. PARQUE DEL CONOCIMIENTO. Posadas, Marzo 6 de 1935.

## IMPRESIONES:

A precios económicos trabajos comerciales y de toda clase, ejecutan los talleres gráficos ALBERDI Sarmiento 317.

## DESFILE DE ESTRELLAS

Interesante Album de "Cine Mundial" Maravillosa Enciclopedia del CINEASTA

Agencia de Publicaciones Ayacucho esq. S. Martín—Teléf. 2408

# Reservado



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016" del CEHIPE.



MISIONES PROVINCIA

BIBLIOTECA PUBLICA DE LAS MISIONES